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＜評価（自己評価等）に取り組んだ感想＞ 

    

  

時間に制限のある中、色々な年齢の職員がグループで話し合い、問題点や改善点が見えてきた 

ことはとても良かったと思います。 

 より良い保育提供のため、職場環境を整えて、今後も意見を出し合っていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

＜評価後取り組んだ事として＞ 

 

 

1． 職員会議等で、保護者アンケート結果を基に、より丁寧な保育を心掛けることを再確認した。 

 

2． 職員の業務を軽減できるように、行事での作品のあり方を検討した。 

 

3． 日常の保育の様子を分かりやすく保護者に伝えられるよう、懇談会では撮った映像を見てもらうよう

にした。 

 

 

 

 

 

 


